

## Santos responde a las críticas de Pastrana sobre el proceso de paz

El Presidente reiteró que los detractores del proceso de paz están “desinformando”.

El presidente Juan Manuel Santos respondió esta mañana a las críticas recibidas por parte del expresidente Andrés Pastrana al plebiscito por la paz, y señaló que desde estando fuera del país es “muy fácil” juzgar a quienes luchan por el proceso de paz en Colombia.

“Es muy cómodo decir desde allá que continúe la guerra en Colombia. Nosotros aquí lo que estamos es trabajando para que termine esta guerra y termine de una manera seria, eficaz y realista”, dijo Santos en declaraciones a Blu Radio Cali.

El presidente Santos reiteró que los detractores del proceso de paz buscan desmeritar los esfuerzos del Gobierno y están “desinformando”.

“Estos señores se han dedicado a desinformar. Yo si quisieramos que hicéramos campaña con verdades en la mano y no acusaciones a la topa tolondra porque eso lo que hace es polarizar el país”, añadió el mandatario.

El pasado jueves el expresidente conservador, Andrés Pastrana, envió una carta dirigida a la Dirección Nacional del Partido Conservador en la que reitera sus críticas frente al proceso de paz y pide a su colectividad que se definan por un apoyo del ‘no’ en el venidero plebiscito que refrendará lo pactado en La Habana.

“Ante el golpe de estado contra el orden constitucional y la legalidad que se pretende rematar con u plebiscito espurio he sostenido al margen de la dirección del partido, una posición de rechazo”, afirma la misiva.

<http://www.elheraldo.co/nacional/santos-responde-las-criticas-de-pastrana-sobre-el-proceso-de-paz-275584>